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Vaccini pure in farmacia
 Al via dai primi di giugno la somministrazione delle dosi anche a San Gordiano, nel punto gestito 
dal Dottor Amalfitano. Si procede su appuntamento dopo la prenotazione sul portale della regione

Farmacie pronte 
a partire con 
le vaccinazio-

ni anti-Covid anche 
a Civitavecchia. E 
quella di San Gor-
diano, gestita dal 
Dottor Antonio 
Amalfitano, è tra 
quelle in città che 
provvederà a for-
nire il servizio. “Da 
giugno siamo pron-
ti a somministrare 
il vaccino, abbiamo 
già allestito i loca-
li” spiega la Dotto-
ressa Elena Amalfi-
tano. 
Il punto a San Gor-
diano, ricordiamo, 
si è reso disponi-
bile fin da quado 
il governo aveva 
aperto alla possi-
bilità di vaccina-
re la popolazione 
anche in farmacia.  
Le dosi verranno 
somministrate se-

guendo l’elenco 
degli iscritti in se-
guito alla prenota-
zione obbligatoria 
sul portale della 
Regione Lazio. “In 
seguito alla preno-
tazione obbligato-
ria noi contattere-
mo i soggetti che 
devono essere vac-
cinati e gli fisse-
remo un appunta-
mento in farmacia” 
spiega la Dottores-

sa Amalfitano, ri-
cordando come la 
somministrazione 
del vaccino avver-
rà dopo il “triage 
prevaccinale” una 
anamnesi standar-
dizzata per verifi-
care la presenza di 
controindicazioni 
e/o di precauzioni 
da seguire. “Uno 
volta arrivato il pa-
ziente e sottoposto 
all’anamnesi – pre-

cisa la Dr.ssa Amal-
fitano – il vaccino 
viene inoculato e 
la persona poi si 
sposta nell’area di 
osservazione, dove 
dovrà sostare per i 
canonici venti mi-
nuti al fine di moni-
torare in sicurezza 
eventuali reazioni 
avverse”. 
Una trentina le dosi 
settimanali a dispo-
sizione, come di-
sposto al momen-
to per le farmacie 
dalla Regione La-
zio, che verranno 
quindi distribuite 
nell’arco delle gior-
nate su appunta-
mento. 
Un nuovo servizio 
dunque che vede 
protagonista la Far-
macia di San Gor-
diano che, ricordia-
mo, in questi mesi 
è stata in prima li-

All’interno

Fondi disabilità, continua
la battaglia di Valentina

(a pagina 2)

Occupazione, Tedesco 
vuole incontrare il ministro
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Del Lungo firma l’impresa 
scudetto con il Brescia
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nea nella battaglia 
contro il virus, im-
plementando nel 
tempo le tipologie 
di tamponi che si 
possono effettua-
re per capire si è 
stati contagiati dal 
Covid: tra questi 

anche quelli mole-
colari, effettuati in 
collaborazione con 
il Centro Diagnosti-
co Buonarroti, che 
permettono una 
più certa ed effica-
ce diagnosi dell’e-
ventuale contagio.
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Botta e risposta 
tra Valentina 
Cabras, la 

28enne di Santa Ma-
rinella con una figlia 
gravemente malata, 
e il Sindaco Pietro 
Tidei. Dopo che la 

donna negli scorsi 
giorni aveva punta-
to il dito contro le 
istituzioni perché 
da un anno e mezzo 
non le è stato versa-
to il contributo 
legato al bando della 
disabilità gravissi-
ma, era stato pro-
prio il primo cittadi-
no della Perla a 
rispondergli. Tidei 
aveva espresso vici-
nanza alla 28enne, 
scusandosi, e assi-
curandole che sa-
rebbero partite le li-
quidazioni dal 2020. 
Pochi giorni dopo è 
proprio la Cabras a 
rivolgersi al Sindaco 
in un post sulla sua 
pagina facebook. 
“Chiedere un aiuto 
in privato è già diffi-
cile, farlo pubblica-
mente lo è ancor di 
più – scrive in un 

passaggio in un post 
del 24 maggio – Le 
parole sono belle, 
ma quel che è giusto 
va detto: Lei sapeva, 
sapeva da mesi della 
mia esistenza e della 
mia situazione, ma 
non è intervenuto. 
Ha delegato? Proba-
bile, ma rimane il 
fatto che Lei è il 
primo cittadino, e 
noi tutti dovremmo 
far affidamento su 
di Lei”. “Ma oggi mi 
viene detto che devo 
DI NUOVO ripresen-
tare la domanda per 
la disabilità gravis-
sima. La ringrazio 
per aver chiesto 
p u b b l i c a m e n t e 
scusa a me e alla 
mia famiglia, perché 
tra tutti quelli che 
mi hanno scritto 
finora solo una per-
sona aveva avuto il 

coraggio di farlo e 
ad aver ammesso 
che è stata una cosa 
imperdonabile, ora 
mi auguro che Lei 
riesca finalmente a 
far girare gli ingra-
naggi” conclude poi 
ringraziando i citta-
dini di Santa Mari-
nella “che hanno di-
mostrato una 
sensibilità e un 
cuore enorme”.
Il giorno seguente, il 
25 maggio è il Sinda-
co Tidei a dedicare 
un post sul suo pro-
filo sui “contributi 
per la disabilità 
grave e gravissima”. 
“Questo comune ha 
ottemperato a tutte 
le azioni che erano 
di sua competenza. 
Purtroppo c’è da 
dire che il tutto è 
stato ritardato dalla 
condizione pande-
mica” scrive aggiun-
gendo come “per via 
di un forte impegno 
della ASL nella lotta 
al covid le commis-
sioni di valutazione 
sono slittate”. “Solo 
grazie all’azione in-
cessante di questa 
amministrazione 
che con il nuovo as-
sessore è stata pre-
sente ed attenta al 
problema si è riusci-

ti a trovare una via 
di uscita. Ad oggi le 
commissioni sono 
operative e l’ufficio 
di piano appena il 
comune capofila 
avrà approvato il 

bilancio ‘presumi-
bilmente il 4 di 
giugno’ procederà 
alla liquidazione 
delle spettanze” 
spiega, parlando poi 
di una “strumenta-
lizzazione politica 
speciosa e vergo-
gnosa”. 
Una situazione co-
munque che sembra 
tutt’altro che chiusa. 
Anche perché Valen-
tina il 26 maggio si 
sfoga in un altro 
lungo post sulla sua 
pagina Facebook in 
cui ricorda la sua 
condizione, in cui 
parla di lei “una per-
sona che in sole 24 
ore non fa solo la 
mamma, fa l’infer-
miera: perché non 
riceve l’adeguata as-
sistenza; fa il 
medico: perché 
dalla ASL oltre il 
medico che viene a 
fare il cambio della 
cannula della tra-
cheo non manda 
nessuno; fa la logo-
pedista e la neurop-
sicomotricista (che 

già solo per scriver-
lo ci vogliono 20 
minuti): perché non 
mi vengono ricono-
sciute le ore per 
farla in un centro 
specializzato; fa la 
disfagista, una 
figura mitologica e 
ricercatissima che 
insegna a deglutire, 
mangiare ecc..”. Ma 
oltre all’Asl tornano 
le accuse al Comune, 
perché i contributi 
non sono arrivati 
nella misura attesa: 
“mi è stato detto che 
le liquidazioni sono 
partite sì, ma NON 
quelle per gli arre-
trati della disabilità 
gravissima che arri-
vano fino a gennaio 
2021. Per quelle bi-
sognerà ancora at-
tendere, e per i mesi 
da febbraio 2021 a 
oggi, e i mesi suc-
cessivi invece biso-
gnerà reperire altra 
documentazione da 
allegare alla doman-
da. Quindi sul mio 
conto, e sul conto di 
altri ieri non è arri-
vato nulla se non 
l’ennesima presa di 
coscienza che per le 
spese che dobbiamo 
affrontare dovrem-
mo trovare una so-
luzione noi”.
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Botta e risposta a Santa Marinella tra il Sindaco e la mamma che ha una figlia gravemente malata

Fondi disabilità: tensione nella Perla
La donna aveva puntato il dito contro le istituzioni, poi le scuse di Tidei. Ma dei contributi ancora non si sa nulla

VIA DON MILANI, 15 CIVITAVECCHIA (RM)

TEL. 328.22.72.330 Stefano / 389.65.20.405 Serena

Tenuta del GattoPuzzo

Azienda agricola specializzata nella produzione
e vendita di ortaggi sotto serra e in campo aperto

AGRICOLTURA IN MOVIMENTO

IL TUO ORTO
IN CITTÀ

TENUTA DEL GATTOPUZZO
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Un incontro per 
discutere del-
la situazione 

economica ed occu-
pazionale dell’area 
di Civitavecchia. È 
quanto ha chiesto 
il Sindaco Ernesto 
Tedesco al Ministro 
dello Sviluppo Eco-
nomico, Giancarlo 
Giorgetti. Nella mis-
siva il primo citta-
dino fa riferimento 
alle “problematiche 
che purtroppo af-
fliggono il nostro 
territorio in termini 
occupazionali e di 
sviluppo. La pande-

mia ha esasperato 
ulteriormente una 
situazione già com-
plessa mettendo a 
dura prova le im-
prese locali e un in-
dotto che faceva af-
fidamento sul porto 
ed in particolare sul 
traffico crocieristico 

che molto lentamen-
te sta ripartendo. 
Dall’imprenditoria 
locale, e non solo, si 
leva un sentimento 
di grave preoccupa-
zione che mi indu-
ce a rivolgermi a lei 
al fine di delinearle 
un quadro esaustivo 

della situazione che, 
anche in ragione di 
questo momento di 
transizione ecolo-
gica, richiede pre-
senza e sostegno 
dell’Amministra-
zione centrale”. Al 
centro del colloquio 
richiesto, quindi, 
ci sarebbero le “te-
matiche del lavoro 
e dello sviluppo, la 
necessità di coniu-
garle con le proble-
matiche ambientali 
e le prospettive di 
una città che svolge 
un ruolo importante 
per le sue caratteri-

stiche e per la sua 
stessa collocazione 
geografica”, si legge 
ancora nella lettera 
inviata al Mise.
Commenta il Sinda-
co Tedesco: “In una 
fase delicata come 
quella della ripresa 
che ci attende, con 
il Pnrr sul tavolo e 
in un clima di forte 
incertezza che pur-
troppo perdura sul 
nostro territorio, 
intendo continua-
re fino ai massimi 
livelli l’azione per 
far sì che si punti 
l’attenzione su Ci-

vitavecchia. La spe-
cificità della nostra 
area, come ho avuto 
modo di condivide-
re anche nell’incon-
tro con le associa-
zioni datoriali di ieri 
mattina, non può 
passare in secondo 
piano, così come i 
temi di drammatica 
attualità (penso alla 
sicurezza nei luo-
ghi di lavoro) che le 
organizzazioni sin-
dacali hanno giusta-
mente indicato an-
che questa mattina 
al presidio fuori le 
centrali”.

Il sindaco Tedesco vuole discutere delle problematiche del nostro territorio con il ministro

Occupazione e sviluppo, chiesto incontro a Giorgetti
Il primo cittadino intende continuare “fino ai massimi livelli l’azione per far sì che si punti l’attenzione su Civitavecchia”

È stata ricove-
rata presso il 

reparto Covid-19 
dell’Ospedale San 
Paolo di Civitavec-
chia da sabato 24 
aprile a martedì 
11 maggio. Elisa-
betta Ceccacci alla 
fine dei diciassette 
giorni ne è uscita 
vittoriosa, ma non 
è stato affatto faci-
le. Oggi la giovane 

signora vuole rin-
graziare tutti gli 

addetti ai lavori.
<<Voglio testimo-

niare - dice Elisa-
betta Ceccacci - la 
mia esperienza 
con il Covid-19. 
Risultata positiva 
al tampone, dopo 
aver trascorso un 
periodo di malat-
tia a casa, a segui-
to di un aggrava-
mento sono stata 
ricoverata all’ospe-
dale San Paolo di 
Civitavecchia. E 

qui ho trovato da 
parte di tutti, me-
dici, infermieri e 
personale socio 
- sanitario (OSS) 
una dedizione as-
soluta ai pazienti. 
Nelle loro divise, 
bardati come degli 
astronauti, hanno 
sempre dimostrato 
competenza, spi-
rito di sacrificio, 
instancabilità, gen-

tilezza, amore e di-
sponibilità. A loro 
va la mia ricono-
scenza più assolu-
ta. Infine, mi sento 
di dire a coloro che 
ancora si ostinano 
a negare o a smi-
nuire l’esistenza 
del virus, che pur-
troppo il Covid-19 
- conclude - esiste 
e può fare male, 
molto male.

Elisabetta Ceccacci, ricoverata al reparto Covid-19 del San Paolo per diciassette giorni, ringrazia tutto il personale

“Ho trovato da parte di tutti una dedizione assoluta ai pazienti”
“A coloro che ancora oggi si ostinano a negare o a sminuire l’esistenza del virus, dico che purtoppo esiste e che può fare male, molto”



L’incontro con
l’esperto
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(segue dalla
scorsa edizione)

Bilancia è oramai 
una mina impazzi-
ta, che proprio per 

questo ed a causa della 
sua imprevedibilità nel-
la scelta degli obiettivi,  
che sembrano non ave-
re una logica coerente, 
spiazza gli investigatori, 
che si vedono costretti a 
cambiare continuamen-
te le loro strategie.
Tanto che di questo en-
nesimo crimine, avrà a 
dichiarare: “Ho preso il 
treno a Genova. In uno 
scompartimento di pri-
ma classe c’era una don-
na, che io chiaramente 
non ho mai visto e co-
nosciuto…Preciso che 
io non mi sono mica se-
duto con lei, ero in pie-
di in fondo al corridoio. 
Questa mi ha detto: “Mi 
scusi, per andare in ba-
gno?””….Proseguendo: 
”Aveva la borsa con sé 
quando si è alzata. Io ho 
aperto la porta con una 
chiave falsa. È una nor-
malissima chiave a quat-
tro, una femmina a quat-
tro ecco. L’ho buttata via 
dopo il secondo episo-
dio, e preciso che l’avevo 
fatta io stesso, è... una 
sciocchezza. Questa qua 
s’è messa ad urlare e io 
le ho messo la giacca sul-
la testa e le ho sparato. 

L’ho fatto per non vedere 
cosa succedeva al mo-
mento dello sparo. L’uni-
ca cosa che ho preso è il 
biglietto, perché spunta-
va lì dalla borsa e io non 
avevo biglietto perché 
avevo preso il treno così, 
senza mete”. 
Il giorno successivo, 
torna ad uccidere una 
povera prostituta che 
faceva il marciapiedi di 
Pietra Ligure: Mema Val-
bona, albanese di soli 
22 anni.
Per poi uccidere il 18 
aprile, in un’alternanza 
quasi convulsa ed in-
spiegabile di obiettivi, 
nuovamente su di un 
treno, il Genova-Venti-
miglia, ancora una volta 
una donna “normale”, 
Maria Angela Rubino. 
Questa volta, sfonda la 

porta del bagno della 
carrozza ferroviaria e 
dopo averla fatta ingi-
nocchiare ai suoi piedi, 
così come fosse un’ese-
cuzione sommaria e co-
perta con la sua giacca, 
le spara in testa, ma-
sturbandosi poi alla vi-
sta del sul suo cadavere 
ed eiaculando con di-
sprezzo sul suo corpo, 
dando così il peggio di 
se stesso.  
Il 20 aprile è la volta 
del benzinaio Giusep-
pe Mileto, il quale non 
pagato dal Bilancia per 
il pieno di benzina che 
aveva appena effettuato 
alla sua auto, protesta 
vivacemente mandan-
do in furia il criminale, 
il quale per tutta rispo-
sta, decide di rapinarlo 
dell’intero incasso della 

giornata e subito dopo, 
ancora una volta, spara 
e lo uccide, per poi in 
tutta tranquillità, tonare 
a saldare il conto ad un 
ristoratore a cui  poco 
prima non aveva pagato 
il conto e a recarsi di se-
guito a giocare al casinò 
di Sanremo.
Come si suol dire, l’omi-
cidio, o per meglio dire 
in questo caso, gli omici-
di perfetti non esistono, 
così come anche secon-
do il principio di Locard, 
criminologo francese, 
vissuto tra il 1877 ed il 
1966, considerato il pa-
dre delle scienze forensi 
della polizia francese e 
fondatore del primo la-
boratorio di medicina 
legale a Lione. Edmund 
Locard, ha concentrato 
le sue ricerche sulla sce-

na del crimine, sul prin-
cipio dell’interscambio, 
secondo il quale: “Ogni 
criminale lascia una 
traccia di se sulla scena 
del crimine e porta via 
su di se una traccia”.
Il concetto viene meglio 
chiarito con estrema 
semplicità, portando in 
esempio un’impronta la-
sciata sulla sabbia, che 
riconduce con facilità al 
suo autore, sul cui pie-
de o scarpa, rimarranno 
depositati a sua volta 
dei granellini di sabbia.       

(continua nella
prossima edizione)

Rubrica  
a cura del Dott. 
Remo Fontana
Criminologo -  

esperto in Sicurezza 
Urbana. 

Già Comandante 
Polizie Locali 

di Civitavecchia 
e Tarquinia

I SERIAL KILLER – DONATO BILANCIA 
Detto il mostro dei treni ed il serial killer delle prostitute (8° parte)
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IL TUO PUNTO DI RIFERIMENTO PER ROMA E L’ETRURIA

Non solo il concor-
sone finito su tut-
te le prime pagine 

e nei maggiori talk show: 
il Comune di Allumiere 
ora fa discutere anche 
per il bando da addetto 
stampa. Un bando irre-
golare secondo Associa-
zione Stampa Romana, 
che ha chiesto al Comu-
ne di Allumiere di ritirar-
lo in autotutela, apren-
dolo anche ai pubblicisti 
nel rispetto della legge 
150/2000. “l comune di 
Allumiere sta cercando 
un ufficio stampa per 
un rapporto di lavoro 
autonomo da retribuire 
per 5mila euro lordi – 
si legge nel comunicato 
inviato nei giorni scorsi 
dall’Associazione Stam-

pa Romana – Il rapporto 
di lavoro arriva fino alla 
fine dell’anno. Il bando 
è riservato solo a gior-

nalisti professionisti. Il 
bando, una selezione 
per titoli, si è chiuso il 
16 maggio. Stampa Ro-

mana chiede al Comune 
di Allumiere di ritirare 
in autotutela il bando, 
aprendolo anche ai pub-
blicisti nel rispetto della 
legge 150/2000, con un 
diverso metodo di valu-
tazione dei colleghi e di 
fissare un compenso più 
alto per la prestazione di 
lavoro”.
Fari puntati sul bando 
da addetto stampa dun-
que a poche settimane 
di distanza dallo scan-
dalo che ha coinvolto il 
comune di Allumiere per 
il concorso che ha visto 
le assunzioni a tempo 
indeterminato al Consi-
glio regionale del Lazio 
di 16 persone “attinte” 
proprio dal bando del 
Comune. Concorso che 

pare sia destinato ad un 
annullamento secondo 
quanto emerso in segui-
to al parere legale richie-
sto dal sindaco Antonio 
Pasquini, finito anche 
lui nella bufera, il quale 
ha incaricato l’avvocato 
amministrativista Stefa-
no Trippanera. Il legale 
ha evidenziato come “la 
procedura concorsuale 
risulta viziata e l’ammi-
nistrazione dovrà valu-
tare la percorribilità di 
un annullamento”, scri-
ve l’avvocato, che indica 
quindi l’annullamento 
come soluzione al con-
corso, nonostante, ricor-
diamo, è stato ribadito 
più volte come le proce-
dure seguite fossero re-
golari.

Tumore al seno, giornata di prevenzione a Santa Severa Nord
Nella frazione di Tolfa le donne che hanno ricevuto la convocazione possono sottoporsi allo screening mammografico

Giornata di pre-
venzione dedi-

cata al tumore al 
seno a Santa Seve-
ra. “Si comunica 
che la Asl Roma 4, 
di concerto con il 
Comune di Tolfa, 
ha previsto il ser-
vizio per la ‘dia-
gnosi precoce del 
tumore della mam-
mella’ nella frazio-
ne di Santa Severa 

Nord - Piazza della 
Repubblica” fanno 
sapere dal Comune 
di Tolfa. “Pertanto, 
tutte le donne di 
età compresa tra i 
50 e i 69 anni resi-
denti nella frazio-
ne di Santa Severa 
Nord, che hanno 
ricevuto la lette-
ra di convocazio-
ne per lo screening 
mammografico da 

farsi presso un’al-
tra sede, possono 
effettuare lo stes-

so direttamente a 
Santa Severa nord il 
giorno 01.06.2021” 

ricordano dal Co-
mune.
Il tumore alla mam-
mella rappresenta 
il cancro più fre-
quente tra le don-
ne.  Benché possa 
colpire anche don-
ne in giovane età, 
l’incidenza aumen-
ta con il passare de-
gli anni e la maggio-
ranza dei casi viene 
diagnosticata nelle 

pazienti over 50. E 
la prevenzione ri-
sulta fondamenta-
le: la sopravviven-
za a cinque anni 
dalla diagnosi è tra 
le più alte, superio-
re all’80% dei casi, 
grazie anche al mi-
glioramento delle 
tecniche diagno-
stico-terapeutiche 
e alle campagne di 
screening.

“Bando ufficio stampa irregolare”
L’Associazione Stampa Romana punta il dito contro il Comune di Allumiere e chiede il ritito in autotutela dell’avviso
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Che emozione! 
Il civitavec-
chiese Marco 

Del Lungo, numero 
uno della Naziona-
le, firma l’impresa 
scudetto con il suo 
Brescia. Infatti la 
formazione lom-
barda si laurea 
campione d’Italia, 
fermando così l’e-
gemonia della Pro 
Recco, durata addi-
rittura per 14 sta-

gione di fila. Ma 
oggi è un giorno 
storico, il Brescia 
conquista il presti-
gioso titolo batten-
do in finale proprio 
i liguri con il risul-
tato di 3-1.
Nella gara 4, infat-
ti, gli uomini di co-
ach Sandro Bovo 
hanno vinto per 
11-10, dopo una 
gara giocata con 
superiorità nei pri-

mi due tempi, per 
poi subire il ritor-
no della Pro Recco 
nel finale.
Ottima la presta-
zione di Marco Del 
Lungo, con il por-
tierone che è stato 
autore di grandi 
parate e interventi, 
c o n f e r m a n d o s i 
inoltre ancora una 
volta l’orgoglio 
della città di Civi-
tavecchia.

Il civitavecchiese firma l’impresa con la sua squadra lombarda: in gara 4 Pro Recco battuta 3-1

Super Del Lungo: lo scudetto col Brescia è anche merito suo
Così si interrompe la supremazia del team ligure, durata per ben 14 anni di fila

Giovedì si è svolta una grande giornata di alta specializzazione

Ladispoli, che onore: allenamenti con coach Riga
Per il BKL Città di Ladispoli una grande soddisfazione, fiero di aver ospitato l’allenatore che fa del lavoro la sua forza

Coach Riga ha 
iniziato ad al-

lenare le giovanili 
della Stelle Marine 
Ostia, ricoprendo 
la carica di capo-
allenatore della 
squadra femminile, 
che ha condotto ad 
una promozione in 
Serie A2; ha inoltre 
allenato in Serie A1 
femminile Partenio 

Avellino, Basket 
Ferrara, Pantere 
Caserta, Coconu-
da Maddaloni, Vir-
tus Viterbo, Reyer 
Venezia, Fortitudo 
Pomezia, Basket 
Napoli, PB63 Bat-
tipaglia, e prima 
della Pandemia era 
capo allenatore 
Pallacanestro Tori-
no per lanstagione 

2019/2020.
Ha vinto la Coppa 
Italia nel 2008 e 
successivamente la 
Supercoppa italia-
na sempre nel 2008 
con Reyer Venezia 
e nell’anno succes-
sivo conquista la 
finale scudetto e 
partecipa all’Euro-
lega.
2009.

Nel Dicembre 2012 
è alla guida della 
PB63 Battipaglia 
per ben 5 anni, vin-
cendo il campiona-
to di A2, uno scu-
detto under 20, un 
argento under 19, 
un bronzo under 
19 e un argento un-
der 18.
Con la Nazionale 
Italiana è assisten-

te allenatore under 
20 per 6 anni con-
secutivi, vincendo 
una medaglia d’ar-
gento agli Europei 
nel 2013 e un bron-
zo nel 2014. Nel 
2016 diventa capo 
allenatore della na-
zionale under 20 e 
vince la medaglia 
d’argento agli Euro-
pei in Portogallo...

Giovedì 27 maggio 
sarà in campo con 
i settori giovanili 
maschili e femmi-
nili BKL un momen-
to di alto livello per 
crescere e miglio-
rare.
Gli allenamenti sa-
ranno trasmessi in 
diretta sulla nostra 
pagina di Facebo-
ok.
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Finalmente tor-
na in campo il 
Crc. In questi 

giorni, infatti, alle 
19.30 al Moretti Del-
la Marta la prima 
squadra del Cen-
tumcellae Rugby Ci-
vitavecchia soster-
rà una gara contro 
l’Under 18 Elite del-
le Fiamme Oro/Crc.
<<Un’amichevole - 
dice il tecnico dei 

biancorossi Tronca – 
per chiudere questo 
periodo in campo 
giocando a rugby; 
un segno di speran-
za per la nuova sta-
gione. La maggior 
parte dei ragazzi è 
rimasta frastorna-
ta dalla situazione 
legata al Covid-19. 
Anche le abitudini 
dei giocatori sono 
state rivoluziona-

te. Adesso questa 
amichevole con-
tro l’Under 18 Eli-
te Fiammeoro/Crc, 
una squadra che ha 
un buon livello di 
gioco e preparazio-
ne fisica visto che 
si sono allenati più 
di quanto abbiamo 
fatto noi; sarà un in-
contro per ritrovare 
il piacere di stare in 
campo>>.

Archiviate le semifinali playoff contro l’Alfieri Cagliari, ora per le rossoblu è giunto il momento di dare il massimo

Margutta CivitaLad, ora la parte più delicata: la finale
Sabato le ragazze allenate da coach Grechi affronteranno il match d’andata contro il Pomezia

Dopo aver vinto en-
trambe le semifina-

li playoff contro l’Alfie-
ri Cagliari, la Margutta 
CivitaLad è arrivato al 
momento più delica-
to e importante della 
post season, dopo un 
campionato di pallavo-
lo di serie B2 femmini-
le giocato in maniera 
impeccabile. Sabato le 
rossoblu disputeranno 

il primo atto della fi-
nale contro il Pomezia, 
senza ombra di dubbio 
un avversario compli-
cato da affrontare, ma 
che può stare alla por-
tata delle ragazze civi-
tavecchiesi allenate da 
coach Pietro Grechi.
Inutile dire che da sa-
bato per la formazione 
femminile dell’Asp ini-
zierà completamente 

una nuova ed avvincen-
te esperienza (l’ennesi-
ma) in cui la concentra-
zione e la forza saranno 
molto determinanti. Le 
rossoblu dovranno di-
mostrare sul campo se 
sono in grado di rag-
giungere la promozio-
ne. Certo è che c’è da 
aspettarsi un match 
durissimo, ma bello av-
vincente.

Dopo quasi un anno la prima squadra del club biancorosso torna al Moretti della Marta per una amichevole

Crc, il ritorno in campo vale una vittoria alla pandemia
In questi giorni gli uomini di coach Tronca se la vedranno con la giovane formazione di casa dell’Under 18 Elite delle Fiamme Oro




